

Berneval - Saint-Martin : Association les Oubliés du Méknès

# Une plaque en l'honneur des aviateurs anglais

La cérémonie de l'association des Oubliés du Méknès a eu lieu fin juillet devant la stèle de la place Duparchy. Il s'agit du 73e anniversaire du naufrage du bateau.

Familles, proches et élus des communes de Berneval-le-Grand et de Saint-Martin-en-Campagne étaient réunis devant la stèle installée sur la pelouse de la place Duparchy, à Saint-Martin-en-Campagne, pour la cérémonie annuelle consacrée aux Oubliés du Méknès. Il s'agissait du 73e anniversaire du naufrage de ce bateau torpillé par une vedette allemande le 24 juillet 1940. Plus de 1 179 officiers et marins ainsi que 103 hommes d'équipage étaient à bord.

Pendant la commémoration, des gerbes de fleurs ont été déposées devant la stèle. Puis le traditionnel appel aux morts a été fait par les proches des victimes. Enfin, *La Marseillaise* et le *God Save the Queen* ont retenti dans les airs avant un lâcher de pigeons.



Une plaque en l'honneur des aviateurs disparus a été dévoilée.



Cette année, une petite plaque a été fixée à la stèle. Elle rend hommage à l'équipage du *Blenheim* qui recherchait des survivants le lendemain du naufrage. Cette plaque a été dévoilée par Nick Stanley, attaché naval auprès de l'ambassade de Grande-Bretagne à Paris.

**Nick Stanley est venu assister à la commémoration pour la première fois sur la plage de Saint-Martin/Berneval.**

La cérémonie s'est terminée par les allocutions de Nick Stanley et de Patrice Philippe, maire de Berneval-le-Grand, accompagné par Régis Berment, premier adjoint du maire de Saint-Martin-en-Campagne.

Après la commémoration, toute l'assemblée a été conviée à partager le verre de l'amitié. L'occasion de pouvoir également regarder les archives, articles de journaux et photos conservées sur le naufrage.